

Ehemaliger Schüler informiert die Oberstufe des CSG über künstliche Intelligenz



Am 19.12.2023 kehrte Tristan Post, ehemaliger Schüler des CSG und gegenwärtig Dozent für künstliche Intelligenz an der TU München und Munich Business School, mit einer beeindruckenden 90-minütigen Präsentation an seine alte Schule zurück, um sein Wissen über Künstliche Intelligenz (KI) mit den Schülerinnen und Schülern der Oberstufe zu teilen.

Er nahm die Schüler/innen mit auf eine Reise durch die Geschichte der KI, beleuchtete ihre Grundlagen und präsentierte aktuelle Entwicklungen sowie die damit verbundenen gesellschaftlichen Herausforderungen.

Ohne den Vortrag allzu technisch oder zu komplex zu gestalten, ermöglichte der Referent den Schülerinnen und Schülern einen Einblick in die Welt der Algorithmen und des maschinellen Lernens. Diese konnten von seinem umfangreichen Wissen profitieren und erhielten Anregungen, sich selbständig mit den Herausforderungen und Möglichkeiten der Künstlichen Intelligenz zu befassen.

In einer abschließenden Botschaft ermutigte Tristan Post die Jugendlichen, sich nicht nur passiv von den Entwicklungen der künstlichen Intelligenz beeindrucken zu lassen, sondern sich aktiv mit dem Thema KI zu beschäftigen. Er betonte, dass ihre Neugier und ihr Interesse an der Technologie sowie ihre bewusste Auseinandersetzung mit den ethischen und gesellschaftlichen Fragen einen wichtigen Beitrag zur Gestaltung der Zukunft leisten können.

Das CSG bedankt sich sehr herzlich beim Förderverein „Die Spitzwegianer“ für die Übernahme der Vortragskosten.

Carolina Goreczka-Hehl, StD`in